



Mag. Erwin Mollhuber

Mitglied des Vorstandes Zurich Österreich

Nationalität: Österreich

Geboren: 1964

Werdegang

Erwin Mollhuber ist seit April 2025 Vorstand für den Bereich Vertrieb bei der Zurich Versicherungs-Aktiengesellschaft in Wien. Zuvor war er als Geschäftsführer der Garanta Versicherung in Österreich tätig, wo er bedeutende Erfolge in der strategischen Ausrichtung und im Maklervertrieb erzielte. Von Juni 2018 bis April 2025 leitete er zudem die Garanta Österreich Vermittlungsdienst. Daneben war er Geschäftsführer der Garanta Österreich Service GmbH, dem Inhousebroker der Garanta und Geschäftsführer der ME-GA GmbH, einer gemeinsamen Vertriebstochter der Merkur Versicherung und der Garanta.

Frühere Positionen umfassen die Rolle des Vorstandsmitglieds bei der Nürnberger Versicherung in Salzburg von Juni 2018 bis März 2022 sowie bei der Wüstenrot Gruppe von Januar 2014 bis Mai 2018. Bei der Generali war er von April 2006 bis Dezember 2013 als Bereichsleiter Vertrieb tätig und leitete von August 2009 bis Dezember 2013 die Regionaldirektion für Oberösterreich und Salzburg.

Seine Karriere begann Erwin Mollhuber bei der Wiener Städtischen Versicherung AG – Vienna Insurance Group, wo er über 20 Jahre in verschiedenen Positionen tätig war, zuletzt als Verantwortlicher für den Vertriebsweg Makler in OÖ.

Erwin Mollhuber verfügt über einen Magister-Abschluss in Betriebswirtschaft von der Universität Linz.

Persönliches

Der gebürtige Oberösterreicher aus dem Mühlviertel spricht Deutsch als Muttersprache und verfügt über Englischkenntnisse. Erwin liebt jede Form von sportlicher Betätigung. Tennis und Ausdauersportarten wie Laufen und Langlaufen zählen dabei zu seinen Favoriten. Besonders stolz ist er auf seine beiden Kinder Anna und Lukas. Zusätzlich begeistert er sich für Kulturelles. In den vielen Jahren, die er beruflich in Salzburg verbrachte, schätzte er das vielfältige kulturelle Angebot der Stadt.

